



N013

Premier concessionnaire des voitures BENZ

... en 1906, la famille WAGNER de Diekirch devient un des premiers concessionnaires mondiaux des voitures BENZ: « Mercedes-Benz Luxembourg ist die älteste noch existierende Auslandsvertretung der Daimler AG. Sie geht zurück auf den Kontakt zwischen Karl BENZ, dem Erfinder des Automobils, und dem 1846 in Diekirch geborenen Jean WAGNER während der Weltausstellung 1900 in Paris. Nomen est omen, hatten die WAGNERs doch seit 1871 eine Wagnererei und Kutschenfertigung, was also lag näher, als sich mit der neuen Generation der Mobilität – nunmehr mit Motorkraft – zu widmen? Mit Benz & Cie., der damals größten Automobilfabrik der Welt, hatte man einen perfekten Partner. » (bp, pm, mwh, jb, fg, 2010-03-07)



Collection de miniatures de modèles Mercedes-Benz (camions, utilitaires, limousines et voitures de sport) éditée par Mercedes-Benz AG et distribuée par le Garage WAGNER dans les années 1960 [Photographie: bp_2014; collection: Jules BONERT]



Le Garage WAGNER, un des premiers concessionnaires mondiaux des voitures BENZ, avec sa façade et ses fenêtres style « Art Nouveau » dans la rue de Stavelot à Diekirch. Actuellement l'ancienne « Fabrique de Voitures JEAN WAGNER » abrite le « Conservatoire National de Véhicules Historiques ». Noter la présence des rails de la voie ferrée métrique Diekirch-Vianden exploitée de 1889 à 1948. [Photographie: NN]



Jean WAGNER senior (*1846, +1918), grand-père de Valentine WAGNER (*1913, +2013) épouse de René MERIS (*1904, +1996), pose devant sa « Fabrique de Voitures » à Diekirch. [Photographie: NN]



Références

- [Conservatoire National de Véhicules Historiques](#) (lien actualisé le 2023-02-19)
- P. BONERT: [Garage WAGNER, rue de l'Industrie, 2006](#) (1 image, jpg, 2 MB) (lien actualisé le 2023-02-19)

012), 045), 116)